



Ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance

Palais législatif, Winnipeg, Manitoba R3C 0V8 CANADA

DESTINATAIRES : Directeurs généraux de division scolaire
Directeurs d'école indépendante subventionnée
Directeurs des autorités scolaires des Premières Nations
Administrateurs des services aux élèves
Manitoba School for the Deaf

Bonjour,

En reconnaissance du rôle important du personnel de soutien dans les écoles au Manitoba, nous avons le plaisir de proclamer la semaine du 30 septembre au 4 octobre 2024, la Semaine de reconnaissance du personnel de soutien des écoles.

Cette proclamation vise à sensibiliser davantage le public aux nombreux services et contributions offerts par le personnel de soutien des écoles aux élèves et aux écoles. La célébration de la Semaine de reconnaissance du personnel de soutien des écoles démontre l'importance du personnel de soutien des écoles dans la sécurité des enfants, des jeunes et de l'environnement d'apprentissage au Manitoba ainsi que dans l'offre d'une grande qualité de l'éducation à tous les élèves.

Nous espérons que la célébration de la Semaine de reconnaissance du personnel de soutien des écoles au Manitoba donnera aux enseignants, aux parents et aux membres des communautés manitobaines de nombreuses occasions de remercier le personnel de soutien des écoles pour le rôle important qu'il joue dans les écoles et dans l'éducation de nos élèves.

Au nom du gouvernement du Manitoba, nous aimerions exprimer nos remerciements et notre reconnaissance au personnel de soutien des écoles du Manitoba.

Veuillez agréer l'expression de nos meilleurs sentiments.

Le ministre,

Original signé par

Nello Altomare

p. j.

c. c. : Présidents de commission scolaire
Section des études indépendantes et d'éducation internationale